

Fecha:08-07-2024Pág.:11Tiraje:8.100Medio:Diario ConcepciónCm2:846,0Lectoría:24.300Supl.:Diario ConcepciónVPE:\$ 1.016.913Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Con entretenido cuentacuentos niños y niñas descubren maravillas e importancia del océano

Ciencia & Sociedad

Hasta la fecha IMO ya ha realizado 25 funciones, cautivando a niñas y niños en diversas comunas de la región del Biobío, Ñuble y Metropolitana. El libro de los Cuentos del Océano es un texto original de ocho cuentos. La saga está basada en las aventuras de Tony Tonina y sus infatigables compañeros de aventuras; Estelita, Lala, Micro y Don Gritardo.



Diario Concepción

Para que los niñas y niños puedan conocer las maravillas e importancia del océano, el Instituto Milenio de Oceanografía (IMO) desarrolló actividades dirigidas a escolares durante las vacaciones de invierno.

Se trata de una iniciativa de divulgación científica del Instituto Milenio de Oceanografía (IMO) financiada por el Concurso Nacional de Ciencia Pública para promover la distribución, acceso y uso gratuito de productos de divulgación 2023, del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y, que contempla en total 20 funciones de cuentacuentos con entretenidos títeres sobre los "Cuentos del Océano: La receta científica de Tony Tonina".

El libro de los Cuentos del Océano es un texto original de ocho cuentos, redactado por la escritora Carolina Moena Rossi e ilustrado por el coordinador de actividades de Vinculación de IMO e ilustrador científico, Felipe Gamonal Aliste. El libro se inspira en la serie animada infantil para televisión "La Receta Científica de Tony Tonina", desarrollada por el instituto en 2015 y disponible en www.tonytonina.cl. La saga está basada en las aventuras de Tony Tonina y sus infatigables compañeros de aventuras -Estelita, Lala, Micro v Don Gritardo- que trabajan en el restaurante Sabores SubACTIVIDADES PARA EL APRENDIZAJE

Con entretenido cuentacuentos niños y niñas descubren maravillas e importancia del océano

Con dos emocionantes funciones el Instituto Milenio de Oceanografía (IMO), albergado en la Universidad de Concepción, llegó hasta el Museo de Historia Natural de Concepción y los cerros de la comuna de Talcahuano en estas vacaciones de invierno.

marinos, ubicado bajo las aguas del Océano Pacífico.

En esta versión 2024, presentada como cuentacuentos, los personajes de Tony Tonina (delfín chileno) y Estelita (estrella de mar) cobran vida a través de títeres y también se estrena el personaje del malvado Monstruo de la Basura, que amenaza con contaminar el océano.

Hasta la fecha IMO ya ha realizado 25 funciones, cautivando a niñas y niños en diversas comunas de la región del Biobío, Ñuble y Metropolitana.

"En la función del cuentacuentos de 35 minutos relatamos uno de los cuentos del libro y la narración es acompañada por los títeres de los personajes, motivando la interacción y la participación directa entre la relatora, los títeres y el público", explica la subdirectora de Vinculación del Instituto Milenio de Oceanografía, directora del proyecto y la encargada este año de dar vida a los títeres, Bárbara Léniz Genta. "La historia realiza un recorrido por distintos ecosistemas marinos con el objetivo de mostrar lo importante que es el océano para nosotros y para toda la vida en nuestro planeta, al mismo tiempo, que invitamos a tomar conciencia sobre la contaminación marina y el cuidado que debemos dar al océano", agregó.

En este sentido, Bárbara Léniz,

Continúa en pág. 12

